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Amt Carbäk
Moorweg 5

18184 Broderstorf

für die

Gemeinde Poppendorf

Niederschrift der

Öffentliche Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Poppen-
dorf

Sitzungstermin: Donnerstag, 11.06.2020

Sitzungsbeginn: 19:33 Uhr

Sitzungsende: 20:21 Uhr

Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus "Uns Lütt Dörptreff", Haus 42a, 18184 Vogtsha-
gen

 anwesend

 Mitglieder

Frau Marina Bialuch
Herr Ulf Buckatz
Herr Tino Franke
Herr Christian Gäth
Frau Birgit Gröbke
Frau Sigrid Hecker
Herr Dietrich Ruß

 Verwaltung

Frau Julia Schlüter Protokollantin des Amtes Carbäk

 abwesend

 Mitglieder

Herr Renè Bunge genannt Bertholdt entschuldigt (krank)

Herr Andreas Esins fehlt unentschuldigt
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T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

 1. Begrüßung durch den Vorsitzenden

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

 3. Änderungsanträge zur Tagesordnung

 4. Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.01.2020  öffentlich

 5. Beschlusskontrolle

 6. Einwohnerfragestunde

 7. Aussprache zur aktuellen Situation der auf Grund der Corona-Bestimmungen ausgefal-
lenen Veranstaltungen und Aktivitäten und was können wir unter den gegenwärtigen 
Bedingungen 2020 noch realisieren – Zuarbeit und Vorschläge aller Vereine, Sport-
gruppen, Bürger etc. sind ausdrücklich gewünscht

 8. Vorbereitung der Seniorenweihnachtsfeier 2020

 9. Information zum Beschluss des Bauausschusses zur Bildung von 2 Arbeitsgruppen zur 
Erarbeitung von Zukunftsprojekten in der Gemeinde

 10. Beratung über den Antrag zur Richtlinie zur Kultur- und Sportförderung

 11. Mitteilungen, Terminabstimmungen und Sonstiges
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P r o t o k o l l:

Öffentlicher Teil:

zu 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden
Herr Ruß eröffnet die Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Poppendorf und begrüßt alle 
Anwesenden.

zu 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit
Herr Ruß stellt nach Rücksprache mit den Anwesenden die ordnungsgemäße Ladung fest. Es sind 7 
der 9 Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Sozialausschuss der Gemeinde Poppendorf be-
schlussfähig.

zu 3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
Es liegen keine Antrage zur Änderung der Tagesordnung vor.

zu 4 Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.01.2020  öffentlich
Die Niederschrift der Sitzung vom 16.01.2020 wird mit 6 Ja-Stimmen und 1 Stimmenenthaltung gebil-
ligt.

zu 5 Beschlusskontrolle
Herr Ruß merkt an, dass die wichtigen Beschlüsse aus der Beschlusskontrolle in den noch folgenden 
Tagesordnungspunkten besprochen werden. Er informiert außerdm darüber, dass er mit Frau Haß 
telefoniert hat, die ihm bestätigte, dass die Aufträge für die zusätzliche Ausstattung des Dorfgemein-
schaftshauses in Vogtshagen ausgelöst wurden. Die Lieferung steht allerdings noch nicht fest.

zu 6 Einwohnerfragestunde
Es sind 4 Einwohner anwesend, die allerdings keine Anliegen an die Ausschussmitglieder herantra-
gen.

zu 7 Aussprache zur aktuellen Situation der auf Grund der Corona-Bestimmun-
gen ausgefallenen Veranstaltungen und Aktivitäten und was können wir 
unter den gegenwärtigen Bedingungen 2020 noch realisieren – Zuarbeit und 
Vorschläge aller Vereine, Sportgruppen, Bürger etc. sind ausdrücklich ge-
wünscht

Herr Ruß informiert darüber, dass seit letzter Woche wieder Veranstaltungen stattfinden. Herr Wallis 
und Herr Ruß haben sich außerdem mit Kursveranstaltern in Verbindung gesetzt, die ausgefallenen 
Termine werden nachgeholt. Im DGH Poppendorf ist eine Veranstaltung ausgefallen . Der Yoga-Kurs 
beginnt erst wieder ab Ende Juni, die Termine stehen fest. 
Die jeweiligen Kursleiter müssen nach jedem Kurs eine ausgefüllte Teilnehmerliste mit Name, An-
schrift und Telefonnummer in den Briefkasten werfen. Nach einer Wartezeit von 4 Wochen werden die 
Teilnehmerlisten dann vernichtet. Die Rentnerkaffeerunden werden erst wieder ab Juli stattfinden.
Herr Buckatz informiert darüber, dass das DGH Vogtshagen 8 Absagen bzw. Ausfälle durch die Coro-
na-Pandemie hatte. Die erste Familienfeier ist am nächsten Wochenende, welche höchstens mit 30 
Personen durchgeführt werden darf da der Innenminister Lorenz Caffier die Erweiterung auf 50 Perso-
nen bisher nur mündlich freigegeben hat.
Frau Gröbke merkt an, dass die letzte Veranstaltung des Kulturvereins im März stattgefunden hat. Die 
ausgefallenen Veranstaltungen werden erst im nächsten Jahr nachgeholt, wofür es bisher aber noch 
keine festen Termine gibt.
Frau Bialuch informiert darüber, dass die Seniorenfahrt für dieses Jahr abgesagt wurde.
Der Vorsitzende des FSV Vogtshagen bringt auf Nachfrage von Herrn Ruß an, dass im Verein noch 
eine Kanu- und eine Fahrradtour geplant sind. 
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Herr Gäth hat in Abstimmung mit Herrn Wallis den Termin für die jährliche Schrottsammlung auf den 
20.06.2020 angesetzt. Dafür werden noch Flyer verteilt. Desweiteren hat die FFw Poppendorf in die-
sem Jahr noch einen Tag der offenen Tür und das Herbstfeuer geplant. Herr Gäth hat den Vorschlag 
gemacht, das Herbstfeuer in einer Ecke der Übungswiese der FFw zu veranstalten. Lt. Herrn Gäth ist 
Herr Wallis noch gegen diesen Vorschlag und möchte das Herbstfeuer lieber am Wall durchführen. 
Die Ausschussmitglieder besprechen die Vor- und Nachteile der Übungswiese als Veranstaltungsort 
und verfassen einen Beschluss.

Beschluss:

Der Sozialausschuss der Gemeinde Poppendorf empfiehlt der Gemeindevertretung in ihrer Sitzung 
vom 11.06.2020 das Herbstfeuer auf dem Übungsplatz der Freiwilligen Feuerwehr Poppendorf durch-
zuführen.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Vertreter:  9                                     davon anwesend: 7
Ja - Stimmen: 7                   Nein - Stimmen: 0                     Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

zu 8 Vorbereitung der Seniorenweihnachtsfeier 2020
Die Seniorenweihnachtsfeier findet am 04.12.2020 im DGH Poppendorf statt.
Die vorbereitende Arbeitsgemeinschaft wird duch Frau Hecker geleitet. Herr Ruß hat seine Mithilfe 
versichert. In den kommenden Wochen werden weitere Einwohner für die Mithilfe gesucht und aktiv 
durch Frau Hecker angesprochen.

zu 9 Information zum Beschluss des Bauausschusses zur Bildung von 2 Ar-
beitsgruppen zur Erarbeitung von Zukunftsprojekten in der Gemeinde

Herr Ruß erklärt den Beschluss durch den Bauausschuss der Gemeinde Poppendorf. Es werden 2 
Arbeitsgruppen gebildet. Die 1. Arbeitsgruppe wird durch Herrn Schenzle geleitet und befasst sich mit 
den wirtschaftlichen Fragen. Die 2. Arbeitsgruppe wird durch Herr Ruß geleitet und befasst sich mit 
den Themen Soziales, Sport und Kultur.
Die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass die Bürger mit einbezogen werden müssen. 
Herr Ruß bemängelt, dass nicht genug für die Jugend im Dorf gemacht wird und es nichts außer der 
Jugendfeuerwehr gibt. Daher hat er mit Herrn Schwarz besprochen, dass sie sich mit den Jugendli-
chen zusammensetzen wollen damit sie ihre Wünsche und Vorstellungen erläutern können.
Herr Franke merkt an, dass schon einmal überlegt wurde, einen Container für die Jugendlichen aufzu-
stellen.
Frau Hecker bringt den Vorschlag einer Skaterbahn oder eines Fitnesspfades.
Abschließend teilt Herr Ruß mit, dass er sich wegen den Terminen der Arbeitsgruppen mit Herrn 
Schenzle abstimmt, damit die Termine mit in die nächste Dorfinfo aufgenommen werden können.

zu 10 Beratung über den Antrag zur Richtlinie zur Kultur- und Sportförderung
Herr Ruß hat sich beim Amt informiert und sich die Bestätigung geben lassen, dass der Antrag für die 
Kultur- und Sportförderung den vorgegeben Richtlinien entspricht.
Herr Buckatz schlägt vor, den Antrag auch in digitaler Form bereitzustellen. Das würde unter anderem 
Papier sparen.

Das Amt wird beauftragt zu prüfen, ob die Möglichkeit eines digitalen Antrages besteht.
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zu 11 Mitteilungen, Terminabstimmungen und Sonstiges
Herr Franke fragt, ob schon Termine für den Bürgerbus feststehen.
Herr Ruß sagt, dass wegen den Abstandsregelungen noch keine Termine realisiert werden können.
Er informiert außerdem darüber, dass der B-Plan Poppendorf an die gesetzlichen Bestimmungen an-
gepasst werden muss. Es entstehen 17 Grundstücke wofür es lt. Frau Bialuch bereits 22 Bewerber 
gibt. Der B-Plan wird zum Ende des Jahres angepasst, sodass der Bau dann bald beginnen kann.
Herr Ruß erzählt von den Problemen mit der Firma Quick-City GmbH. Dazu gab es ein Treffen zwi-
schen der Telekom, Herrn Wallis und Herrn Ruß, wo Probleme erläutert wurden. Bei Beschwerden zu 
den Arbeiten der Quick-City GmbH soll sich sofort an die Personen gewendet werden, die auf den 
dazu angebrachten Aushängen in Poppendorf vermerkt sind.
Frau Bialuch befürchtet spätestens durch den Herbstregen Absackungen durch die Arbeiten, weil zu 
viel Erde abtransportiert wird.
Herr Ruß schließt sich der Meinung von Frau Bialuch an und verweist auf die Gewährleistungsfrist.

Frau Hecker gibt bekannt, dass nächstes Jahr eine Frauentagsfeier und ein Tanz in den Mai stattfin-
den soll.

Das Amt wird beauftragt die Beratung zur Frauentagsfeier und zum Tanz in den Mai als Tages-
ordnungspunkte für die nächste Sitzung des Sozialausschusses aufzunehmen!

Da keine weiteren Anfragen und Mitteilungen geäußert werden, beendet Herr Ruß die Sitzung um 
20:21 Uhr.

 

___________________________           ______________________________
Ausschussvorsitzender Herr Ruß Protokollantin Frau Schlüter
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